

CIRCUITO INTERIOR**MUCHOS VECINOS**

afectados por el olor a **huachicol** en colonias de **GAM** se quejan del trato de segunda que han recibido por parte de las autoridades.

PORQUE SÓLO

a un reducido número de habitantes le han dado acceso a las reuniones para reportarles un programa de acción, que una y otra vez les han dicho que va a iniciar, sin verse para cuándo.

Y A LOS**HABITANTES**

perjudicados de **Neza**, más que vetarles de las reuniones con Pemex para enfrentar el mismo problema, de plano los distanciaron de los encuentros que dejaron de realizarse en la Coordinación Territorial de GAM para hacerlos en el Bosque de Aragón.

CUANDO PIENSAN

que las cosas están mal, jaún pueden ponerse y oler peor!

...

POR UN LADO

le sobraron las porras, pero por el otro le han faltado las propuestas de trabajo.

MUY CORTO

en productividad —y destacado animador de la 4T— el diputado Christian Moctezuma se quedó sin la posibilidad de hacer territorio por disputas de poder en Morena.

EL REPRESENTANTE

de Venustiano Carranza no presume logros en la Legislación ni en el arte del acarreo y parece que no encontrará un hueso, digo, espacio en la nueva administración.

YA SE VERÁ si al árbol que se arrimó le brindará buena sombra.

circuitointerior@reforma.com